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ATA 007/13 

                 Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e treze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a sétima SESSÃO ORDINÁRIA, da primeira 
Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião a Presidenta Laureni Garcia Pagini e os 
Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Marcos Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima, Tiago Pacheco Govoni. Havendo “quórum”, a Presidenta Laureni, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Em seguida passou-se à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. 034/13- resposta ao Of. Prop. 
005/13. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Of. 097/2013-GERAT/RS, Correios- Resposta ao 
Of.010/2013 da Câmara de Vereadores de Barão do Triunfo; Câmara de Vereadores de 
Butiá- Convite para reunião sobre segurança pública; Of. 007/2013, Acverc- Convite para 
reunião de formação de comissões; Of. 009/2013, Acverc- Convite para indicação dos 
membros da comissões EXPEDIDAS AO PLENÁRIO: Presidente da Comissão de 
Constituição, Justiça e Bem-Estar Social- Solicitando à Bancada do PMDB indicação de 
um membro para compor a vaga da comissão. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 
009/13- Enviando proposições aprovadas em sessão passada; Of. 010/13- Reiterando 
pedido de informação n° 003/13, de autoria da Bancada do PMDB; Of. Leg. 007/13- 
Enviando Projeto de Lei 008/13, aprovado em sessão passada; Of. Leg. 008/13- Enviando 
Projeto de Lei 013/13, aprovado em sessão passada. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna: VEREADOR MARCOS (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores 
e os demais presentes. Relatou ter estado presente na abertura do Campeonato Regional 
da Serra do Herval no fim de semana. Parabenizou o funcionário Nilton, destacando que 
era concreto o que lhes informaram na superintendência: já estavam encaminhando um 
novo atendente até metade do mês de abriu para a agência dos Correios de Barão do 
Triunfo. Discorreu acerca de sua indicação que iria à votação na presente sessão, sobre 
um pórtico na entrada do Município. Sabe que talvez muitos diriam que é algo irrelevante,  
porém tem frisado a questão do embelezamento da cidade. Explanou que o Município é 
conhecido pela Festa da Uva, pelas cachoeiras, pelas belezas naturais e pode ficar 
conhecido por dar as boas-vindas a quem chega ou uma boa viagem para quem está indo 
embora. Agradeceu à Secretária da Saúde Madalena e ao Coordenador Mateus por terem 
comparecido à reunião na Casa para prestar esclarecimentos acerca do Projeto de Lei 
011/2013 que seria de grande valia para a Estratégia de Saúde da Família (ESF). 
Expressou que quanto mais a equipe de saúde for valorizada, melhor atenderá. Salientou 
que atualmente a saúde é o setor prioritário do Município. Sabe que se depende da 
agricultura, todavia, o agricultor doente não consegue produzir. Destacou que estão 
trabalhando cada vez mais na área da saúde, Prefeitura e Câmara, e isso tem se refletido 
no posto de saúde. Enfatizou que este reconhecimento se deu por pessoas de fora do 
Município que vieram fazer uma análise do andamento dos trabalhos e avaliaram como 
positiva. Expôs que para Barão do Triunfo foi repassada uma verba maior do que para a 
maior parte dos outros municípios. Pediu ao Coordenador Mateus que continuasse 
atencioso aos prazos e não deixasse passar o prazo de 31 de março, relativo à Unidade 
de Pesquisas em Saúde (UPS). Concluiu parabenizando a Secretária da Saúde, o 
Coordenador e os atendentes do ESF. Usou a tribuna: VEREADOR NÉRCIO (PTB)- 
Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou o Vereador 
Marcos pela passagem do aniversário, pedindo desculpas por não ter podido comparecer. 
Pediu ao Executivo e à Secretária da Educação que olhassem com atenção um projeto de 
lei que foi passado na Casa, pedindo que fossem dadas mais 20 horas a uma 
fonoaudióloga. Deixou dito que não deixassem a APAE sem o atendimento da 
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fonoaudióloga em vista da grande necessidade daqueles alunos. Frisou que esta entidade 
não tem condições de contratar uma fonoaudióloga particular. Expôs que a maioria das 
pessoas que trabalha nessa instituição é voluntária. Deixou um pedido aos vereadores, 
colocando que também já fez um serviço voluntário saindo para pedir fumo, é época 
dessa planta, estão pedindo fumo nas casas e para APAE ninguém se nega. Relatou que 
sairia novamente para pedir, solicitando que os demais vereadores fizessem o mesmo. 
Parabenizou Nilton pela iniciativa de participar ajudando na cesta de Páscoa da APAE, 
agradecendo também pelo oficio que enviou aos vereadores. Deixou seu agradecimento 
ao Secretário de Desporto, Turismo e Lazer pela organização Baile de Escolha das 
Soberanas do Município, no qual se fez presente e estava excelente. Usou a tribuna: 
VEREADOR OSMAR (PTB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. 
Congratulou o Vereador Marcos pela passagem do aniversário, deixando suas felicitações 
a ele e sua família, desejando-lhe que realizasse todos os seus sonhos. Explanou acerca 
da maneira como vem discutindo os fatos e, muitas vezes, mencionando palavras que 
considera que se sentem. Declarou que depois de uma análise bastante profunda, sente 
não estar sendo muitas vezes justo com alguns vereadores, visto que tem discutido 
algumas causas públicas em tom de discussão em causa própria. Considera que pela 
causa pública não adianta ficarem arranjando diferenças ou desferindo maus olhares. 
Acredita que o mundo é pequeno e amanhã ou depois, por uma causa própria e bem mais 
importante, podem não mais estarem representando o povo baronense que merece todo 
o respeito. Ponderou que queria deixar as suas desculpas, o seu perdão, uma vez que 
sabe que às vezes em que errou foi tentando acertar. Expôs que em algumas situações, 
por impulso, faz investidas onde não deve. Por isso queria deixar as suas desculpas e 
dizer que o mundo é tão pequeno, que não se pode dizer que em um lugar bem distante e 
inesperado não encontrará uma pessoa dizendo que ali tenham discutido de uma maneira 
áspera que tenha podido ficar alguma restrição no campo pessoal. Colocou que a 
experiência de vida que tem lhe fez entender que em determinados pontos considera que 
não deveria ter feito e nem deveria fazer, porque quem elege um vereador, não o elege 
para discutir em tom que parece pessoal. Frisou que na sessão os vereadores têm que 
discutir a causa pública em um tom público, que as pessoas aceitem. Destacou que não 
há ninguém querendo ser mais do que ninguém e atingir alguém para poder conseguir 
algo. Afirmou que se ficarem ali em torno de 20 (vinte) anos ainda restarão muitos 
problemas para resolver. Frisou que a causa pública continua sendo carente e que 
ninguém conseguirá realizá-la completamente. Por conta disso chegou a uma conclusão: 
não se deve arranjar um motivo pessoal pela causa pública. Expôs que aqueles que 
sentiram que ele usou um tom, uma palavra que possa ter ferido de alguma forma ou de 
outra, deixava os seus arrependimentos. Colocou que é um ser humano, sujeito a falhas e 
concluía sinceramente que a vida não se constrói assim. Declarou que muitas vezes é 
cobrado que errou aqui ou ali, todavia, para quem para e reflete, o erro é um aprendizado. 
Manifestou que se sentia feliz por chegar ali naquele momento e para aqueles que 
assistiram algumas discussões e que consideraram o seu tom um pouco pesado, 
entendê-lo que não estava certo. Queria continuar tendo apoio, para que com esse apoio 
de todos pudesse trazer algum resultado para o Município. Usou a tribuna: VEREADOR 
RODRIGO (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais presentes. Pediu 
desculpas ao Secretário do Desporto por não poder se fazer presente no Baile da Escolha 
das Soberanas. Reportou-se ao comentário do Vereador Nercio acerca da fonoaudióloga, 
referindo que antes de votarem o projeto lembrava-se que foi dito que era para ajudar na 
APAE. Destacou que votaram com esse acordo, contudo, averiguariam a situação. 
Parabenizou o Ex-Vereador Álvaro, Fabian, Vitalino, Mateus Lima, e, em especial, o 
Vereador Marcos. Enfatizou que para ele era uma honra muito grande ter o referido 
Vereador como colega. Lembrou que seu primeiro voto foi para ele e não estava 
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arrependido. Desejava que ele continuasse o trabalho que estava fazendo, pois naquela 
época ele era de um partido, hoje é de outro, mas com certeza conseguiria chegar a ser 
bem mais do que um vereador se continuasse na simplicidade que tem com as pessoas. 
Relatou que já foram adversários políticos, foram parceiros primeiramente, porém sempre 
tiveram a mesma conduta um com o outro, e queria que isso continuasse para sempre. 
Expôs que às vezes podem até discutir na sessão, o que é errado, mas na hora da 
discussão se deixa levar para um lado que não pode. Ponderou que naquela vez ele não 
se elegeu, mas acredita que ele será um grande vereador. Expressão gratidão pelo ofício 
de agradecimento que Nilton enviou aos vereadores. Afirmou que tudo o que foi falado 
era verdadeiro e sua casa estaria sempre aberta para a sua família. Agradeceu à 
Secretária da Saúde e ao Coordenador que vieram esclarecer o Projeto de Lei 011/2013. 
Agradeceu aos integrantes da associação Mato da Justa, da qual faz parte, pela reunião 
que tiveram na semana passada sobre as retroescavadeiras, que inclusive disse que não 
votava o projeto naquela semana para ver se o presidente da associação estava de 
acordo, no entanto, chegaram à conclusão de que estava tudo conforme o esperado, por 
conta disso já era favorável. Agradeceu ao Vereador Tiago que foi um dos que tomou 
iniciativa junto à parceria, e hoje a referida associação é muito unida, Convidou a todos 
para o jantar baile do Município, dia 20 de março. Referiu que colocou um projeto de lei, já 
foi passado, alterando o nome da Rua Riachuelo para Airton José Prates Ramos, em 
homenagem ao Ex-prefeito. Referiu que este foi o primeiro prefeito do Município, 
prestando também um magnífico trabalho como escrivão. Lembrou que este não era do 
seu partido, entretanto, não estava ali para trabalhar pelo partido, mas sim pelo 
desenvolvimento do Município e contava com os vereadores na aprovação de seu projeto. 
Usou a tribuna: VEREADOR TIAGO (PP)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Parabenizou o Secretário de Desporto, Turismo e Lazer, Leandro, pela 
realização do excelente Baile da Escolha das Soberanas da Festa do Agricultor, 
parabenizando, igualmente, as rainhas e princesas. Agradeceu àqueles que se fizeram 
presentes na reunião da Associação Mato da Justa, em nome do Prefeito Rui, Secretário 
da Agricultura, vereadores que se fizeram presentes e todos os sócios das associações 
Mato da Justa e Linha Amália. Declarou que estão tentando fazer um trabalho com as 
retroescavadeiras, a princípio estava indo bem, porém havia mais algumas pendências, 
mas estavam tentando fazer o melhor para resolver o mais rápido possível. Parabenizou o 
Vereador Marcos pela passagem do seu aniversário. Deixou os parabéns à Emater pelo 
Dia de Campo que fez na sexta-feira na propriedade de Irivam. Parabenizou Nilton e 
Gilmar pela iniciativa de doar uma cesta de Páscoa para os alunos da APAE. Comentou 
que gostaria que a Prefeitura olhasse com carinho um pedido que fez há umas três 
sessões sobre uma indicação de alargamento, colocação de canos e organização da Rua 
Nestor Briddi, assim como outras que foram colocadas pelos demais vereadores. 
Destacou que é preciso reestruturar essas ruas que não estão calçadas, que deviam ter 
as mínimas condições para fazer a calçada e demarcar. Explanou ter entrado em contato 
com o Departamento Estadual de Trânsito (Detran) de Cerro Grande do Sul para ver se 
eles queriam fazer um convênio para vir duas vezes por semana em Barão do Triunfo, 
porém ficou sabendo que eles já têm de Tapes e Sentinela do Sul, ficaria inviável e eles 
não têm interesse. Entretanto, foi mais a fundo e ficou sabendo que haverá um concurso, 
pois a ideia é abrir um Detran em cada município. Esperava contar com os vereadores no 
momento em que fosse preciso para darem um apoio, uma vez que é importantíssimo 
possuir um Detran para registrar seus veículos. Expôs que é difícil incentivar as pessoas a 
emplacar veículos em Barão do Triunfo, devido a não haver um Detran no Município. Em 
COMUNICAÇÕES, o vereador previamente inscrito foi convidado a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR (PMDB)- Saudou a Presidenta, Vereadores e os 
demais presentes. Parabenizou o Vereador Marcos pela passagem do aniversário, 
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desculpando-se por não ter ser feito presente. Agradeceu à Secretária da Saúde e ao 
Coordenador por virem prestar esclarecimentos com relação ao Projeto de Lei 001/2013, 
de grande importância e pelo grande trabalho que vem sendo feito pela saúde, bem como 
queria parabenizar a equipe do ESF da Zona dos Pachecos que vem trabalhando esse 
programa. Expressou que os resultados são bem favoráveis, nada mais justo do que 
também favorecer a esses profissionais que estão fazendo um belo trabalho nessa área, 
garantindo a execução desse programa e do repasse do recurso pelo Governo Federal. 
Parabenizou a equipe e considerava muito justa a aprovação do projeto, que divide o 
recurso com esses profissionais que têm garantido esse trabalho e esse programa. 
Mostrou-se grato ao funcionário Nilton pelo envio de um ofício de agradecimento. Referiu 
que quando leu a mensagem se emocionou um pouco e refletiu que valia a pena ser 
vereador, defender as causas daquelas pessoas que os reconhecem. Enfatizou que 
quando são reconhecidos pela comunidade, ficam muito felizes porque estão ali. Declarou 
que assumiu o papel de vereador e quer cumprir com as obrigações perante a 
comunidade que os elegeu. Expôs que também tinha uma proposição, mais uma vez 
pedindo estradas, com relação aos transportes escolares, de casos que viu durante a 
semana, pois não tem sido possível o transporte escolar chegar próximo às residências. 
Comentou que há várias crianças faltando aula por falta de o transporte chegar próximo 
as suas residências. Por conta disso estava colocando uma indicação, novamente de 
alguns trechos, pedindo uma atenção especial do Executivo, a fim de que tomasse as 
providências o mais breve possível, visto que são as crianças que estão sendo lesadas 
com esse problema. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram votadas e 
aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: INDICAÇÃO 019/13 DO 
VEREADOR MARCOS- que seja construído pórtico de boas-vindas na entrada da cidade. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 034/13 DO VEREADOR TIAGO- que sejam providenciados 
reabertura e encascalhamento da estrada que sai da Produção em frente à residência do 
Sr. Natalino Lanzarini, passando pela propriedade do Sr. Belmiro Bielavski, Sr. Cláudio 
Chiminski, Sr. Rufino Tavares. Justificativa: Neste trecho existe um proprietário que 
necessita retirar seu mato, todavia, há impossibilidade devido à situação em que a 
referida estrada se encontra atualmente. Em vista deste problema há também dificuldades 
no transporte de cargas de fumo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 035/13 DO VEREADOR 
ELOMAR- que sejam providenciados patrolamento, encascalhamento e melhorias na 
estrada que inicia na divisa com o Município de São Jerônimo, passando pela residência 
do Sr. Birajara, com reforma da ponte que se localiza nas proximidades desta residência, 
passando pela residência do Sr. Alonso, Sr. Júlio, saindo próximo à residência do Sr. 
Adão Valter. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 009/13 DO VEREADOR ELOMAR- que envie à 
Casa Legislativa: Editais para a contratação dos serviços terceirizados para transportes 
de alunos na área da educação do Município; contratos assinados com as empresas que 
realizam o transporte escolar de todo o Município. Foram ainda votados e aprovados por 
unanimidade: PROJETO DE LEI 011/2013- Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
regulamentar a utilização da verba oriunda do Programa nacional de Melhoria do Acesso 
e da Qualidade da Atenção Básica – PMAQ – AB, e dá outras providências. PROJETO 
DE LEI 012/2013- Autoriza o Executivo a outorgar a permissão de uso de bem móvel do 
Município, e dá outras providências. PROJETO LEGISLATIVO 001/2013- Altera a 
denominação da “Rua Riachuelo” para “Rua Prefeito Airton José Prates Ramos” e dá 
outras providências. Foi ainda solicitado ao Líder de Bancada do PMDB que indicasse um 
vereador do seu partido para suprir a vaga de secretário. Não havendo interesse, 
disponibilizou a vaga, assumindo o posto o Vereador Osmar. Após, passou-se ao espaço 
dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: 
VEREADOR ILO, Líder do PMDB- Saudou a Presidenta, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou o Vereador Marcos pela passagem do aniversário, pedindo 
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desculpas ao Vereador por não ter podido se fazer presente. Expressou gratidão pelo 
ofício de agradecimento que o funcionário do Correio lhes enviou. Expôs que era uma 
emoção para ele, Vereador Ilo, estar ajudando a fazer a cesta de Páscoa da APAE, 
parabenizando o Vice-Prefeito Gilmar e o funcionário Nilton. VEREADOR OSMAR, Líder 
do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Pediu à auxiliar de enfermagem Sônia 
que continuasse a ser aquela mãezona naquele posto que ela não se arrependeria. 
Agradeceu a presença de todos, em especial, Cristiano, referindo que este era uma 
pessoa de casa, referindo que as vezes que não frisou a estada deste cidadão na 
Câmara, não era por falta de vê-lo, pois este rapaz sabia da importância que tinha perante 
a família dele, expressando que até pouparia um pouco os argumentos para não se 
emocionar. VEREADOR TIAGO, Líder do PP- Tornou a saudar as pessoas presentes. 
Agradeceu à Secretária da Saúde e ao Coordenador que vieram esclarecer o Projeto de 
Lei 011/2013. Considera que essas reuniões que a Presidenta tem feito são muito 
importantes. Frisou que se algum dia alguém não pudesse se fazer presente, não haveria 
problema, mas quando houvesse um assunto que não estão bem a par, seria bom se 
reunir para poderem votar com segurança. Explanou que no dia seguinte participaria de 
uma reunião da Comissão Regional de Jovens dos Sindicatos dos Trabalhadores Rurais, 
em Chuvisca, e queria se fazer presente. Quanto à reunião com a CEEE, foi informado 
pela Presidenta Laureni esta havia sido transferida. VEREADOR DIOGO, Líder do 
PSDB- Tornou a saudar as pessoas presentes, em especial a Sônia, uma grande figura 
na área da saúde, que estava de parabéns por esse projeto que foi votado. Destacou que 
esta é uma das contribuidoras e essa recompensa veio por meio do bom trabalho dos 
funcionários, pois as pessoas estão sendo reconhecidas na função que estão prestando. 
Cumprimentou o Vereador Marcos pela passagem do seu aniversário, referindo que não 
pôde comparecer. Comunicou que no dia 24 de março ocorreria Convenção Municipal do 
PSDB. O Vereador leu parte do edital, referindo que a ordem do dia estava neste, seria 
feita por voto direto, com membros titulares e 7 (sete) membros suplementares. Na 
ocasião seria eleito delegado, secretário e suplente e ocorreria tudo como de praxe. 
Expôs que, após o encerramento, haveria um almoço. Usou o espaço: PRESIDENTA 
LAURENI- Tornou a saudar as pessoas presentes. Comentou que na próxima segunda-
feira, às 17 horas, a pedido do Conselho Comunitário Pró-Segurança Pública de Barão do 
Triunfo (Consepro), haveria uma reunião com todos os vereadores. Parabenizou o 
Vereador Marcos, desculpando-se por não poder comparecer ao seu aniversário, 
desejando que o Deus iluminasse. Explanou que no sábado se fez presente no Encontro 
Regional de Mulheres que os sindicatos promovem, foi em Mariana Pimentel, um 
encontro que ela como mulher não poderia deixar de se fazer presente. Referiu que foi 
um ônibus lotado, seriam dois, porém as condições climáticas não permitiram. Expôs que 
estava magnífico, os sindicatos ofereceram dinâmicas de incentivo às mulheres. Estava 
presente também uma equipe Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) de Guaíba que 
fez colocações sobre aposentadoria, principalmente para as mulheres. Relatou que foram 
feitas muitas perguntas na ocasião, sendo prestados esclarecimentos de suma 
importância. Discorreu acerca do Baile da Escolha das Soberanas da Festa do Agricultor 
organizado pelo Secretário de Desporto, Turismo e Lazer e Prefeitura, no qual se fez 
presente. Relatou que havia um grande número de jovens. Nessa oportunidade foram 
escolhidas como Rainha Suzimari Lanzarini, 1° princesa Alessandra Gimenes e 2° 
princesa Débora Schwuchow, deixando os parabéns, igualmente, a todas as candidatas 
que se dispuseram a desfilar. Agradeceu as colocações da Secretária da Saúde e do 
Coordenador Mateus, referindo que assim se sentia mais segura, pois quer trabalhar pelo 
povo, pretende fazer tudo de forma correta para atender de forma satisfatória as 
necessidades da população. Considera relevante que estejam bem cientes do que estão 
votando. Comentou que no dia 20 de março seria o Dia do Município, expondo que a 
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Secretária Solange e a equipe da Prefeitura organizariam uma missa às 19 horas para dar 
uma benção. Colocou que após haveria jantar baile. Comentou que os ingressos estavam 
sendo muito bem vendidos. Acredita que a participação do povo seria grande. Julga que 
deveriam participar, haja vista o Município estar completando mais um aniversário, sendo 
um dia muito especial para os baronenses. Lembrou que veio à Casa um representante 
do Grupo da Melhor Idade Baronense, Senhor Maurílio, relatar que existe uma área de 
terra cedida pela Prefeitura que é para o grupo, onde já foi feito o alicerce. Colocou que 
nessa área de terra há uma rede elétrica da Cooperativa de Energia e Desenvolvimento 
Rural Taquari Jacuí (Certaja) que dá acesso ao Cerro da Data. Foi pedido pelo referido 
senhor que a Câmara os ajudasse a resolver o problema, pois onde foi denominado sede 
atualmente, foi mudada a estrada e agora a Estrada da Data tem outro rumo mais acima e 
essa rede de energia está passando por cima da sede. Há um pedido para fazer com que 
a rede seguisse a estrada nova. Entretanto, a Certaja pediu R$ 1.800,00 (mil e oitocentos 
reais) para remover essa rede. Afirmou que o grupo não tem condições. Manifestou que 
sente muito carinho por aquelas pessoas e vê que não é possível pagar tudo. A 
Presidenta Laureni expôs que a vontade dessas pessoas em fazer o prédio é muito 
grande. Destacou que são pessoas de muita experiência de vida, que estão com a 
cabeça muito boa, um grupo que está fluindo muito bem. Todavia, essas pessoas não tem 
mais vigor físico, mais assim mesmo elas não desistem. Comentou que a cada quinzena 
há uma reunião, ela também faz parte do grupo e as pessoas comparecem. Referiu que 
surgiu a ideia dos membros colaborarem com R$ 250,00 (duzentos e cinquenta reais) 
para conseguirem levantar o prédio. A sugestão foi de um deles e ficou em haver, haja 
vista a grande vontade que os integrantes do grupo têm de construir a sua sede. Gostaria 
que fosse agendada pela Casa uma reunião com o Presidente da Certaja, para levar um 
ofício e entregar-lhe em mãos, para ver o que pode ser feito pelo Grupo da Melhor Idade. 
Colocou que gostaria que entrassem em contato também com a Companhia Rio-
Grandense de Saneamento (Corsan), para que fosse pedido para ser feita uma rede de 
água que descesse aquela rua, pois existem há mais de 5 (cinco) moradores que não tem 
água tratada.Comunicou que no dia 21 de março haveria audiência para tratar sobre os 
problemas de energia da Linha Brandão e Faxinal. Pediu que cada bancada colocasse 
um vereador à disposição para participar dessa reunião. Convidou para o dia 20 de março 
para reunião em Butiá a respeito de Segurança Pública. Convidou também para reunião 
da Associação das Câmaras de Vereadores da Região Carbonífera (Acverc), no dia 23 de 
março, em Minas do Leão, para formação das comissões. Nada mais havendo a tratar, 
determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia 
25 de março de 2013, na mesma hora e local.  

 
 

         Sala de Sessões, 18 de março de 2013. 
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